

月刊

お陰様でタクミデザインは55年目を迎えることができました。  
～ ありがとうございます ～

# ありがとう通信

このニュースレターは、過去にお仕事させて頂いたり、お問い合わせ頂いた方など【大切な方】にのみお贈りさせて頂いております。

Vol. 142



お困りごとは ございませんか？ お知り合いをご紹介くださいね。お力になります。

株式会社 エデザイン

〒671-1102 兵庫県姫路市広畑区蒲田3丁目120

TEL 079-239-9001 FAX 079-239-9050

<http://www.takumi-design.co.jp/>



会長プロフィール **おかだ たもつ**  
**岡田 保**

- 【資格】 建築家 インテリアプランナー 福祉住環境コーディネーター 経歴56年間に渡り住宅及び店舗・ビル設計施工に携わる。ちなみに今年83歳
- 【趣味】 読書・健康と体力維持のためにジム通い
- 【家族】 妻と二人暮らし 息子1人と娘2人はエデザインに在籍中

## 会長のコラム

# たくみの道…

### 第一四二話 致知 2月号特集「2050年の日本を考える」

「巻頭の言葉」で実業家で論語の研究者でもある すと文夫氏が「<sup>はばか</sup>過てば 則ち 改むるに 憚られること勿れ。過ちて改めざる 是を過ちと謂う。」

現在の日本の現状を失われた30年と言われ「その失敗の原因が何処にあるのか、我々の過ちの本質が何かを明確にせず、国民的な合意もなされずに無為に過ごしてきた『過ち』を『過ち』と認識できないでいるのが最大の過ちを犯しつつあるのです。」と現在進行の「過ち」に気づかない、少し気づいても何もしない政治、経済、社会に我々国民全員に厳しく警告を発しておられます。「政治では“お金”“派閥”“世襲”など問題提起されながらも進展がみられず、国民を失望させています。政治家の不誠実さ、開き直りまで感じる有り様です。」と。

国会の質疑応答を見ても、下らん事小さな事をダラダラと繰り返しています。このレベルの低さは世界の笑いものになっていることを知っているのでしょうか。

「経済界でも自動車メーカーの相次ぐ不祥事、金融業界でも同様です。一方、社会面では高齢者を狙った詐欺、闇バイトによる強盗の多発、日本人が持っていると言われてきた美德や恥の文化、伝統に培われた倫理観や道徳心はどこへ消えたのでしょうか」と嘆いておられます。

戦後80年間に及ぶ教育の大失敗である。道徳教育、人間教育がそっくり抜けていたことが非常に大きく、日教組という屁理屈垂れの大罪です。（一方的私見）

ついでに失われた30年の一部を紹介します。現在の日本の世界ランクです。  
1人当たりGDP-1990年前後は、世界1, 2位 2024年は39位（国別では4位）  
世界価値観調査で『あなたの国が侵略されたら戦いますか』「はい」1位ベトナム98%  
日本はダントツぶり13.2%。

人間性教育では、親や教師を尊敬していますか。「はい」1位韓国、2位中国 日本は186位で最低。仕事のやりがい調査では、日本は5%でこれもダントツの最下位。

「こうした調査結果を見ると、日本という国がジワジワと着実に蝕まれつつあることがわかります。親や教師を敬わず、他所の国から攻め込まれても我関せずを決め込む。そして世界一高かったはずの愛社精神もない。今の日本はもう、どん底にあると言わざるを得ません。」と…。人間力の大切さを訴える作家の北 康利氏が強い危機感を発します。まったく同感です。これからどうすべきかを、次回も何名かの方の提言をご紹介しますと想います。



おかだ てつや  
社長プロフィール **岡田 哲也**

- 【資格】 2級建築士 宅地建物取引士 2級施工管理技士 既存住宅状況調査技術者 一般耐震技術認定者
- 【経歴】 大学卒業後、大阪の店舗の設計施工を行う会社で約10年修行後、姫路に戻りエデザインに入社
- 【趣味】 子育て（笑）今では子供に相手にされてませんけどー
- 【家族】 私（53歳）妻（？歳）息子（22歳）娘（19歳）

## 「おみくじは“中吉”でした！」



新年早々タイミングを逃していた十日戎（とおかえびす）に2月6日になってようやく西宮神社へ行ってきました。2月なので十日戎とは言いませんが（^^；本来なら1月9日から1月11日までの3日間で行くべきです。去年いただいた福笹があったので納札所に収めるだけでも思い向かったところ、まだ福笹も販売していました。



場所により違うかもしれませんが、西宮神社の福笹は、毎年2月末日まで授与されるそうです。

10日前後にくれば大変にぎわっていたであろう境内も私以外に1人か2人程度。。。ゆっくり参拝出来ました（^^）



参道の両サイドは掃除が行き届いており、本当にゴミ一つ落ちていません。そう、ここは「福男選び」で1月10日の午前6時に一斉に参拝者がなだれこみ、本殿を目指し全力疾走するテレビでもおなじみの場所です。今年の福男はなんと17歳！のイケメン高校2年生でした！知ってました？福男には賞品がもらえるそうで、酒樽やらエビスビール、さらに松葉ガニやお米などなど豪華賞品。高校生なのでお酒はご両親がいただいたか知りませんが、一年が華々しくスタートする感じでいいですね！ちなみに過去の福男になったある男性はソフトバンクの試合で始球式を務めたり、あだ名が「福」になったり、プロ野球選手からバットをプレゼントされたりと、本当に福男だったようです（笑）。

ただ一方で、離婚してしまったり食中毒や受験失敗、当て逃げ被害・・・など不幸続きだった方もいるようで、なんでも「あの時が人生で最高に輝いていた！」そうです。怖い～（^^；岡田 Jr.

### 《 ココロほっこりエピソード 》

親同士が（いとこ）という親戚にM子ちゃんが居ます。

実は私（川添）と顔が似ています。

でも、私と違いとっても頭が良くて気配り上手！！

その彼女のLINEのやり取りを3つほど紹介します。

『がソリン代が大幅値上げになるよ。』

『特売日の夜中に満タンに入れて来ました。』

『正月飾りやしめ縄を飾るのに適した日や片付ける日を知らせてくれる』

そのM子ちゃんが「今日、虹を見たねん」と虹の写真を送ってくれました。

幸せな気持ちになったよ♡ ありがとう。

皆さんのプチパッピー教えて下さいね。お待ちしております（^u^）



# 脳トしにチャレンジ！

あわせて10になる数を書いてね！

|   |   |   |   |   |   |   |
|---|---|---|---|---|---|---|
| 1 | 4 | 9 | 7 | 2 | 6 | 8 |
|   |   |   |   |   |   |   |
| 3 | 5 | 1 | 8 | 4 | 9 | 2 |
|   |   |   |   |   |   |   |

## 『 風便り 』



経理 川添 美保

朝一番、ショールームのシャッターを開けると誰かが飛ばした紙飛行機が届いていました。誰かさんはどんな想いで紙飛行機を飛ばしてみたのかな～紙飛行機は広い空を自由に飛び回れたのかな。風に乗れたのかな。それとも風に吹かれたのかな。私は何か縁があるのかもしれないなあ…とニッコリ。幸せな気持ちで写真を撮りました。

そして、その写真の出来栄えが凄すぎて…(何を撮ったのか分からへん。せっかくの飛行機、草やんwww) ワハハと笑えました。



編集長 北本 美佳

## ～ ムスメ 『本気出す！』 ～



各自、お腹と相談しながら食べたいモノを好きなだけ食べるバイキング！！  
最高のシステムです☆☆☆ 先日「ダンナくんの誕生日だ！」と理由を見つけて、たつの市にある国民宿舎「志んぐ荘のランチバイキング」へ行ってきました。会場に入るとステーキの焼ける良い匂いが充満していてテンションが上がります↑↑↑＼(^o^)/ 美味しそうな料理の匂いに…。『本気だすわ！！』何の？ 『バイキング食べる本気だすわ』 どうやら実家の新年会の時にはち切れんばかりに色々な物を食べることができた経験からの自信の『本気だすわ』なのだそうです(笑) カレーに唐揚げエビフライ。デザートはゼリーやアイスも完食してお腹がパンパンになるまで食べてご満悦でした(\*^\_^\*)